

Aus der christlichsozialen Partei.

Die Christlichsozialen beim Ministerpräsidenten.
— Hauptkonferenz der Christlichsozialen
Niederösterreichs.

Heute mittags erschienen der Chef der christlichsozialen Reichspartei Landmarschall Prinz Liechtenstein namens der Wiener Parteileitung Excellenz Bürgermeister Dr. Weiskirchner und Oberlurador Steiner, namens des christlichsozialen Reichsratsklubs der geschäftsführende Obmann Präsident Schraffl, die Abgeordneten Baron Fuchs und Stöckler, sowie Minister a. D. Dr. Gessmann beim Ministerpräsidenten Grafen Stürgkh, und erörterten mit demselben in nahezu dreistündiger Beratung die in Stadt und Land herrschenden Approvistionierungsschwierigkeiten und die zu ihrer Behebung dienenden Maßnahmen aller berufenen Stellen. Die Beratung war informativer Natur und streng vertraulich.

Die christlichsoziale Landespartei von Niederösterreich hat für nächsten Sonntag ihre Hauptvertrauensmänner in notwendigerweise beschränkter Zahl ins Landhaus zur diesjährigen Hauptkonferenz einberufen. Die Hauptreferate werden erstatten: Exz. Dr. Gessmann über die inner- und außerpolitische Lage. Abg. Berdil über die wirtschaftliche Annäherung an Deutschland, Abg. Stöckler über die Länderautonomie, Abg. Kunschak über Agitation und Organisation, Abg. Kollmann über das Verhältniswahlrecht in den niederösterreichischen Landstädten. Die Beratungen werden durch eine Begrüßungsansprache des Chefs der christlichsozialen Reichspartei Landmarschall Prinz Liechtenstein eingeleitet werden.